

Datum 22.10.2019

Einladung zur Ratssitzung am 31.10.2019

Ich lade herzlich ein zu einer öffentlichen Sitzung des Ortsgemeinderates am

**Donnerstag, dem 31.10.2019,
um 19:00 Uhr
im Sitzungssaal/Rathaus**

Tagesordnung:

TOP 1: Neuwahl der Ausschüsse

- Rechnungsprüfungsausschuss
- Haupt- und Finanzausschuss
- Bauausschuss
- Ausschuss für Dorfentwicklung, Tourismus und Umwelt
- Ausschuss für Kultur, Soziales, Jugend und Sport

TOP 2: Beratung und Beschlussfassung über das weitere Vorgehen beim Vorhaben
„Errichtung eines Solarparks“ im Bereich Naßheck

- Erkenntnisse aus der Präsentation zum Thema im Haupt- und Finanzausschuss
- Beschluss zum weiteren Vorgehen
- Beschluss zur möglichen Bereitstellung von Gemeindeflächen

TOP 3: Beratung und Beschlussfassung über einen Änderungsentwurf für die
Friedhofssatzung

TOP 4: Beratung und Beschlussfassung über erste Maßnahmen zur Neugestaltung des
Naturlehrpfades

TOP 5: Beratung und Beschlussfassung über eine Änderung des vorgesehenen Wegeverlaufs
bei der Umgestaltung des Friedhofs

TOP 6: Mitteilungen der Verwaltung

TOP 7: Anregungen und Wünsche

Im Anschluss finden noch nicht öffentliche Beratungen statt

Abendsprechstunde des Ortsbürgermeisters fällt aus

Wegen Terminüberschneidungen muss die Abendsprechstunde des Ortsbürgermeisters am **Mittwoch, dem 30.10.2019**, ausfallen. Das Gemeindebüro ist von 18:00 Uhr bis 20:00 Uhr geöffnet. In dringenden Angelegenheiten können, nach Rücksprache mit dem Gemeindebüro, andere Termine vereinbart werden.

Entbuschung von Steillagen im Ortseingangsbereich „Fährstraße“

Sehr früh im möglichen Bearbeitungszeitraum Oktober bis März konnte eine Firma gewonnen werden, die die Gemeinde und Verbandsgemeinde eigenen Steillagen im Ortseingangsbereich „Fährstraße“ maschinell bearbeiten konnte. Ziel war es, die Büsche und Brombeerhecken zu entfernen und alle Bäume freizustellen. Nach Rücksprache mit den Beigeordneten und Fraktionsvorsitzenden wurde der Auftrag kurzfristig erweitert und weitere Flächen in Richtung Niederfell entbuscht. Der daraus resultierende erhöhte finanzielle Aufwand sollte dazu führen, dass die privaten Eigentümer zukünftig vielleicht in die Lage versetzt werden, ihre Flächen nachhaltig selbst zu pflegen.

A. Perscheid
Ortsbürgermeister